

Gajan Théâtre avec Des Mots pour dire

Ce samedi 14 avril, à 20 h 30, au foyer de La Davalade, la compagnie Des Mots pour dire, de Saint-Laurent-d'Aigouze, proposera *Blanches*, une pièce de Fabrice Melquiot, à l'initiative des associations Arsétéra et Sans les nommer.

La rencontre entre la grand-mère Mémé Blanche et sa petite fille Ouais est la base de l'histoire. Ouais passe le plus clair de son temps avec Blanche, son excentrique grand-mère. Mémé Blanche a besoin de compagnie et elle commence sérieusement à dérailler ! La pièce émeut par sa fantaisie et la tendresse avec laquelle elle évoque la maladie d'Alzheimer. Elle parle avec poésie et drôlerie des liens qui unissent les générations. Mise en scène par Vanessa Mattioli, elle est accessible à partir de 12 ans.

Après la représentation, les personnes présentes pourront échanger avec les comédiennes autour du verre de l'amitié.

Participation aux frais : 8 € (4 € pour les adhérents des deux associations), gratuit pour les moins de 15 ans.

► Correspondant ML : 04 66 81 19 82



■ Complicité entre Mémé Blanche et Ouais.